

COMMUNIQUE



Le 25 mai 2012



Eurotunnel désigné « meilleur transporteur » par les professionnels des autocars et du tourisme pour ses efforts en matière de préservation de l'environnement en Grande-Bretagne

A l'occasion de la remise des prix 2012 de *Coach Monthly*, magazine qui fait référence dans le secteur des autocars et du tourisme, *le Shuttle* a remporté le premier prix dans la catégorie « Transport vert ». Cette distinction vient récompenser les efforts réalisés par Eurotunnel pour réduire l'empreinte carbone des transporteurs et notamment des autocaristes. L'édition 2012 de ce prix a réuni 360 professionnels du tourisme et de l'industrie des autocars et Eurotunnel a remporté le suffrage des lecteurs de *Coach Monthly*.

Eurotunnel est le seul opérateur transmanche à produire un bilan carbone tous les ans. Le groupe a réduit ses émissions de gaz à effet de serre de 56 % depuis 2008, ce qui lui a permis de renouveler sa certification auprès de l'agence britannique indépendante Carbon Trust. *Le Shuttle* continue d'innover pour économiser de l'énergie et réduire les émissions ainsi que le bruit. Eurotunnel a transporté près de 56 100 autocars en 2011 et la croissance du trafic a encore augmenté de 11 % au premier trimestre grâce notamment à la fréquence élevée des Navettes : le *Shuttle* assure un départ toutes les 15 minutes aux heures de pointe et offre un gain de temps aux clients avec une traversée de la Manche en seulement 35 minutes.

Jo Willacy, Directrice commerciale d'Eurotunnel, a déclaré : « *Eurotunnel est ravi d'être reconnu pour son engagement à offrir un transport vert aux voyageurs. Notre dernière innovation, un éco-comparateur qui permet de calculer l'économie de CO₂ réalisée en empruntant le Shuttle, est plébiscitée par les autocaristes.* »

Stuart Render, éditeur de Coach Monthly, a déclaré : « *Le Shuttle joue un rôle majeur auprès des autocaristes en Grande-Bretagne en offrant un service de très haute qualité.* »